
                         Zwei Ebenen 

Weit mehr als die Hälfte aller Medikamente  
wären unnötig, wenn wir unseren eigenen  
Heilsäften und -kräften eine Chance geben  
würden - außerdem könnten sie nicht  
mehr „sauer“ werden und in ihrer unnatürlichen 
Latenz erheblichen Schaden anrichten.  


